

Rotary-Club Crans-Montana

Séance n° 622 / 15ème séance de l'année 2014-2015 le lundi 13 octobre à l'hôtel la Prairie

à Montana

Participants: 22

Visiteur(s): Catherine Mittaz

Jérémy Rey Robert Clerc

Jean-Pierre Divorne

Excusé(s): 6

Anniversaire: Gabrielle Steinegger 15 octobre

Claude Robyr 16 octobre

Notre président ouvre la séance et salue nos visiteurs.

Il passe la parole à Jean-Pierre qui nous donne les salutations de son club, et nous rappelle leur $60^{\mathrm{\`e}me}$ anniversaire.

La parole est donnée à Jérémy Rey qui nous présente le CRAC (comité régional d'animation de Crans-Montana).

Il nous présente la fonction du CRAC, de sencibiliser les jeunes au théâtre, la musique, le chant, à l'opéra...

Les buts sont :

Sensibilisation à la culture

Formation des citoyens de demain

Le projet a été mis en place avec la collaboration du compositeur Robert Clerc qui participé à des ateliers dans les salles de classe avec les enfants.

L'Orchestre de Chambre du Valais accompagne les enfants dans cet opéra.



Cette manifestation a le soutien de l'école des villages, du centre scolaire de Crans-Montana, des étincelles de culture, de notre club de rotary.



Rotary-Club Crans-Montana



Après des études artistiques à l'Ecole Supérieure d'Arts Visuels de Genève et des études de Lettres à l'Université, Robert Clerc se consacre dès 1984 à la pratique musicale et sonore. Il s'oriente vers les musiques improvisées, la musique écrite puis la composition.

Il réalise la musique de nombreuses créations pour la danse et le théâtre et élabore un langage musical au service de l'acteur, où la musique prend part à toutes les étapes du travail théâtral. Il compose notamment des opéras pour le jeune public et de la musique de scène.

En 2007, Robert Clerc est lauréat de la bourse d'aide à la composition musicale du dpt de la Culture de La Ville de Genève. En 2007, 2011 et en 2013, il obtient à trois reprises une bourse de la Société Suisse des Auteurs. En 2008, il obtient à l'unanimité, une bourse de l'Etat de Genève et une résidence d'artiste à Barcelone.

- Parallèlement à la composition, il pratique la musique avec la toute petite enfance et, depuis 2003, restitue son expérience auprès des professionnels socio-éducatifs. Il enseigne un certain usage de la musique dans le champ social et comme outil de médiation.
- 11 DECEMBRE 2014

<u>la Belle et la Bête</u> (opéra de tréteaux) <u>Orchestre de Chambre du Valais</u>, dir. A. Marguier Sophie Graf, soprano Robert Clerc, acteur

salle de Martelles – Chermignon 9h. / 10h. / 14h.15 représentations scolaires 20h. représentation publique





Rotary-Club Crans-Montana

L'agenda:

- 3 Novembre visite de M. Pierre Graden
- 10. Novembre visite de la fondation Gianadda suivie de la brisolée
- 17. Novembre présentation de l'école internationale
- 24 Novembre confection des couronnes de l'Avant
- 11 Décembre spectacle de la Belle et la Bète
- 12 Janvier conférence sur les avanlanches
- 19 Janvier journée de ski avec le club de Sierre
- 7 Février Université Rotarienne à Fribourg
- 4-5-6-7 juin 2015 sortie en Camargue à confirmer

fin juin réception du club Lyon les Mont d'Or

Tombola: Fr. 260.-

Belle semaine à tous, votre bulletinier, Bonvin Venance